

DILATAR EL CORAZON

10 PdV

PALABRA DE VIDA

«Amarás a tu prójimo como a ti mismo»

Mt 22,39

Del comentario de Chiara Lubich
Adaptación hecha por los Centros Gen3

Bajo la lupa...

Para los maestros del judaísmo, el amor al prójimo deriva del amor a Dios. Jesús reivindica este principio y agrega que el mandamiento de amar al prójimo es semejante al primero y más grande de los mandamientos, el de amar a Dios.

Dios ha derramado en nuestros corazones Su amor: por eso somos capaces de amar al prójimo. Pero es necesario ¡conocer las cualidades de este amor!

En primer lugar Jesús, que ha muerto por todos, nos enseña que el verdadero amor debe dirigirse a todos.

El amor verdadero que Jesús quiere, no admite discriminaciones; no hace diferencias entre personas simpáticas y antipáticas, para él no hay lindo y feo, grande o pequeño.

Es un amor que **ama a todos.**

El amor verdadero, se adelanta al otro, no espera a ser amado:

El amor verdadero, toma la iniciativa.

El amor verdadero:

> **ve a Jesús en el prójimo;**
> **ama al amigo y también al enemigo: le hace el bien, reza por él.**

Jesús quiere, también, que el amor que él trajo a la tierra, se vuelva recíproco: **que el uno ame al otro y viceversa.**

Es necesario realmente **hacer al otro lo que uno haría a sí mismo.** Es sufrir con quien sufre, gozar con quien goza, cargar con el peso de los otros, hacerse uno con la persona amada.

Este mes volvamos a poner a foco el amor al prójimo, que tiene **muchos rostros:** desde el vecino de casa, a la **compañera de escuela,** de deportes, el amigo, pero tiene también los rostros de esa humanidad angustiada que la televisión trae a nuestras casas desde los **lugares de guerra y de catástrofes naturales.**

Chicos por la unidad en una acción por los damnificados por las inundaciones en Pakistán



Como le pasó a...

ChxU (Pakistán)

Una vez más escuchamos hablar de Pakistán en la TV, por las graves inundaciones.

De Rawalpindi, nos escriben los chicos por la unidad:

Tratamos de hacer lo que está en nuestras manos para aliviar los grandes sufrimientos de estas personas. Algunos de nosotros, junto con los adultos, pudimos llevar ayuda a 381 familias cristianas y musulmanas.

Hemos llevado cosas de primera necesidad: leche en polvo, cepillos de dientes, cubos, sábanas y toallas, libros para los niños, etc. Las personas estaban muy contentas de recibir esta ayuda y sentían mucha gratitud.

A pesar de las dificultades, las personas no estaban abatidas y mantenían la esperanza.

Para nosotros ha sido una experiencia muy linda: **nuestros amigos,** que nos ayudaron, estaban felices de poder hacer algo por estas personas y nos agradecían de haberlos llamado para colaborar.

Les damos las gracias a todos ustedes chicos por los que nos mandaron, porque así pudimos amar a muchas personas.

Escribe tus experiencias al Forum de:

www.teens4unity.net